Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 48 m2
Référence n714
Prix 299 900 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice - fleurs/f. Grosso : dans un immeuble bien tenu des années 1955, un 2 pieces
avec balcon Cbté est. Composé d'une entré, séjour donnant sur balcon filant qui
dessert toutes les piéces, cuisine indépendante, 1 chambre, nombreux
rangements, salle de bains avec wc. Une cave complete ce bien. A proximité de
tous les commerces et commodités, a deux pas de la station du tramway et a
quelques minutes de la promenade des anglais et des plages. Contactez notre
agence immobiliere nice era gambetta ; spécialiste de l'immobilier dans les

quartiers gambetta/fleurs/musiciens/carré d'or pour plus ...

Nice - flowers/f. Grosso: in a well-kept building from 1955, a 2-room apartment
with balcony on the east side. Composed of an entrance, living room opening onto
a long balcony which serves all the rooms, independent kitchen, 1 bedroom, plenty
of storage space, bathroom with we. A cellar completes this property. Close to all
shops and amenities, a stone's throw from the tram station and a few minutes from
the promenade des anglais and the beaches. Contact our real estate agency nice
era gambetta, real estate specialist in the gambetta/fleurs/musiciens/carré d'or

districts for more information ...

ERA GAMBETTA
33 boulevard gambetta - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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